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RESOCONTO DELL’INCONTRO DEL 04/01/2021 

All’incontro, che si è tenuto per via telematica, hanno partecipato la Direttrice Dott.ssa Barbara 
Militello, il Medico responsabile per la sicurezza del Paziente Dott. Edoardo Giommi, il Medico 
responsabile dell’USL Dott. Francesco Lombardo il Presidente della Casa di Riposo Dott. Gianluca 
Sartor, Consigliere di Amministrazione Ferdinando Osellame erano inoltre presenti i membri del 
Comitato Familiari Ospiti nelle persone di Lisa Girotto, Laura Martini, Flavio Pollici e Giorgio 
Sartor e il Sindaco del Comune di Volpago del Montello Dott. Ing. Paolo Guizzo. Assistevano alla 
riunione alcuni familiari degli ospiti e alcuni funzionari e dipendenti della Casa di Riposo. 

Il Presidente introduce l’incontro e lascia subito la parola al Dott. Giommi che fa il punto della 
situazione alla data odierna: 

• 80 ospiti negativizzati dall’ultima volta; 

• 3 ospiti positivi paucisintomatici alloggiati nel Nucleo Arancio Nuovo; per due di queste 
persone si attende l’esito dei tamponi molecolari per il 10/01 mentre per l’ultimo degli ospiti 
si aspetta l’esito per il 12/01 e si è moderatamente ottimisti di averli tutti negativizzati per 
quella data. 

• 4 ospiti ospedalizzati di cui uno negativo al SARS-Cov2. 

Per quanto riguarda il personale globalmente mancano 12 persone, in dettaglio: 

• 6 infermieri presenti su 6, uno si è dimesso e questo è un problema; 

• 35 operatori sociosanitari presenti su 44, gli assenti sono negativi ma sono costretti al 
domicilio perché a contatto con altri positivi oppure ancora in malattia; 

• operatori ausiliari presenti all’80%; 

• 2 educatori presenti su 3; 

• tutto il personale di cucina presente; 

• personale di lavanderia presente al 83%; 

• tutti i fisioterapisti presenti; 

• 3 manutentori presenti su 4; 

• la logopedista è presente; 

• gli psicologi sono tutti presenti; 

• tutto il personale amministrativo è presente. 

Rispetto alla situazione della settimana scorsa la situazione è in evoluzione, in particolare si cercherà 
di attivare i nuovi nuclei e ci si può dire moderatamente ottimisti per un ritorno ad una parziale 
normalità per la fine della settimana. 

La Dott.ssa Militello aggiorna sulla situazione: i nuclei Melograno 1 e 2 e Mela sono tornati al piano 
terra, l’esperimento è andato bene e quindi si procederà a riportare anche gli altri nuclei al piano 
terra. 
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Le videochiamate sono riprese e fino alla fine dell’anno sono state un centinaio circa. Da quando 
tutti i nuclei saranno a piano terra si pensa di ricominciare con le visite a vetrata per le quali si 
cercherà di attivare anche i gazebi per i familiari. 

È stata recuperata l’astanteria per la gestione degli ospiti al ritorno da viste ospedaliere ed è attivo 
il nucleo isolamento per avere un buon grado di sicurezza. 

Lisa Girotto chiede se non sia possibile, per ridurre il carico al personale presente, l’utilizzo di 
operatori sociosanitari in formazione. Sia la Direttrice che il Dott. Giommi però escludono questa 
soluzione perché sono sospesi i corsi OSS e perché non ci si può affidare completamente a personale 
non formato, soprattutto in questa situazione. 

Giorgio Sartor chiede se il ritorno al piano terra valga per tutti i nuclei, la Direttrice comunica che 
varrà per tutti e precisa che gli ospiti negativi del nucleo Verde, avendo sia la sala da pranzo che il 
soggiorno sullo stesso piano, sono stati sempre nelle condizioni come in precedenza.  

Il Dott. Lombardo introduce il discorso sulla prossima vaccinazione. 

Dallo scorso fine settimana a Montebelluna sono state vaccinate circa 900 persone appartenenti al 
personale sanitario e si procederà quindi con i Medici di base a partire da domenica prossima, si 
augura che tutti capiscano l’importanza della vaccinazione e che non ci siano persone che la 
rifiuteranno. 

Per quanto riguarda le RSA la vaccinazione inizierà da domani a partire dalle RSA COVID-free, 
mentre per le strutture che presentano ancora casi positivi la procedura sarà la seguente: 

• dal giorno in cui la struttura non avrà più ospiti positivi si attenderanno due settimane; 

• si procederà quindi alla somministrazione del vaccino che verrà fatta da personale del 
distretto che, per una struttura come la Casa di Riposo Guizzo-Marseille, prenderà circa una 
o due giornate;  

• dopo tre settimane, verrà inoculato il richiamo e verrà raggiunta l’immunità che, per il 
vaccino Pfizer-BioNTech, è circa del 95%. 

Quindi, se la tempistica verrà mantenuta, per metà-fine marzo tutte le persone della struttura 
dovrebbero essere immunizzate. 

La Direttrice introduce quindi un ulteriore punto che riguarda la vaccinazione. Per gli ospiti che 
non intendono vaccinarsi verrà chiesto di firmare un modulo di dissenso. Ai Tutori, agli 
Amministratori di Sostegno e ai familiari responsabili degli ospiti verrà inviata un’e-mail con 
l’informativa per la vaccinazione chiedendo, in caso di rinuncia della stessa, di firmare il modulo di 
dissenso. La non risposta corrisponderà ad un tacito assenso. Inoltre, secondo le linee guida, sarà 
necessaria la scheda anamnestica di ogni ospite compilata dal medico curante che verrà fornita dal 
distretto. 

La Direttrice chiede ai membri del Comitato familiari la collaborazione per spiegare bene ai familiari 
degli ospiti la situazione. Giorgio Sartor dà l’assenso del Comitato a farsi parte diligente in questo 
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contatto con i familiari anche se, al momento i contatti con i familiari sono sull’ordine della decina e 
suggerisce di inviare, con le e-mail ai familiari, anche le coordinate in rete del Comitato, (e-mail: 
comitatoguizzomarseille@gmail.com e sito: comitatoguizzomarseille@gmail.com) per aumentare il 
numero dei contatti. 

Giorgio Sartor chiede se ci sono già delle linee guida per il dopo vaccinazione: gli ospiti hanno la 
precedenza mentre i loro familiari potranno essere vaccinati più avanti nell’anno. Come si pensa poi 
di gestire le visite in presenza? 

Per questo la Direttrice pensa che ci saranno delle disposizioni provenienti dal SSN che potranno, 
per esempio, permettere l’accesso solo a persone vaccinate ma, per il momento, ancora non si sa 
bene. 

Flavio Pollici spera che questo sia esattamente quello che andrà a succedere e che non si debba 
permettere l’accesso alla struttura a chi non si sia, per scelta, vaccinato. 

Il Sindaco del Comune di Volpago del Montello interviene auspicando che non vi siano renitenti al 
vaccino, soprattutto tra il personale, e ringrazia ancora il personale tutto della Casa di Riposo per 
l’abnegazione dimostrata in questo periodo. 

Il Presidente chiude la riunione invitando i presenti ad una prossima riunione dopo i risultati dei 
tamponi del 12/01 prevista con le medesime modalità per il giorno lunedì 18/01/2021 alle ore 17:30. 


